

《单词百科:restorer是什么意思?restorer怎么发音?restorer的解释和用法》

英语单词restorer是什么意思?restorer怎么读?restorer怎么发音?简答网为您整理了restorer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



restorer怎么读

restorer的读音:[r st :r (r)]

restorer的意思

1、n.修补者，修建者;

restorer的近义词

1、preserver n.保护者，保存者;

2、renovator n.革新者;

restorer的双语例句

1、 A three-phase four-inverter topology for Dynamic Voltage Restorer (DVR) was applied.

将一种三相四桥臂逆变器的拓扑结构应用于 动态电压 恢复器主电路.

2、 In them, Dynamic Voltage Restorer (DVR) is a better device which can compensate voltage quality problems.

动态电压恢复器 (DynamicVoltageRestorer,简称为DVR)
是其中一种能够解决电压质量问题的装置.

3、 Dynamic Voltage Restorer (DVR) is considered as the most effective device to compensate the voltage sag.

动态电压恢复器 (DVR) 是目前补偿电压凹陷最为有效的装置.

4、 Dynamic voltage restorer (DVR) is the most effective device for compensating voltage sags.

动态电压恢复器 (DVR) 是补偿电压凹陷最有效的装置,控制方式是其技术核心.

5、 The three-way cross hybrid rice restorer line is white rice are correlation with heterozygous male sterile.

白米恢复系组配的三交组合的产量与杂合不育系相关.

6、 It can be modified by nuclear restorer genes.

它可由核中的恢复子基因所改变.

7、 Parental restorer had higher level of resistance than the parental maintainer in general.

恢复系亲本总体抗性水平高于保持系亲本.

8、 Dynamic Voltage Restorer with fuzzy control integrity of the source code has been tested.

动态电压恢复与模糊控制的完整的源代码已经过测试.

9、 Mountain already bald, please infuse into hair restorer.

山坡已经秃头了, 请灌入生发剂.

10、 The movement of the divine Presence is not a " restorer of old photographs. "

的运作方式,并不是在帮你 [修补老旧相片].

以上是简答网为您整理的restorer怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于restor

er的用法、restorer的释义、re

storer的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/restorer>

